



Kas Hartadi Belum Mau Melempar Handuk

Tetap Optimistis PSIM Jogja Lolos ke Semifinal

JOGJA - Walaupun asa untuk meraih tiket melaju ke semifinal sangat tipis, Pelatih PSIM Jogja Kas Hartadi tetap optimistis tim asuhannya lolos ke fase selanjutnya. Menurutnya,



PERSIAPAN: PSIM Jogja kembali menjalani latihan sebagai persiapan menghadapi PSMS Medan di laga terakhir.

DOKUMEN PSIM JOGJA

timnya yang penting menyelesaikan pertandingan. "Di Medan kami tetap menargetkan tiga poin," tegasnya, kemarin (30/1).

Menurut Kas Hartadi pertandingan terakhir kontra PSMS Medan di babak 12 besar Kompetisi Pegadaian Liga 2 2023/2024, Sabtu (3/2) mendatang itu menjadi penentu bagaimana langkah Laskar Mataram berikutnya. Yang penting timnya menang dulu melawan PSMS Medan.

"Masalah kami mau runner up terbaik atau tidak tetap menunggu tim lain," ujarnya.

Ya, mimpi tim berjuduk Laskar Mataram itu untuk melaju ke Liga 1 memang sangat berat untuk musim ini. Sebab saat ini,

PSIM jogja masih terahan di peringkat ketiga grup X dengan raihan enam poin. Sementara di puncak klasemen ada Persiraja dengan total sembilan poin dan Semen Padang di peringkat dua dengan koleksi tujuh poin.

Secara aturan dari PT Liga Indonesia Baru (LIB) untuk kontestan semifinal Liga 2 2023/2024 ini yang di-

ambil hanya dari pemuncak klasemen grup X, Y, dan Z dan satu tim peringkat dua terbaik saja. Dan saat ini hanya PSBS Biak dari grup Z yang sudah memastikan diri lolos ke semifinal dengan poin 13.

Jika PSIM Jogja berhasil menang melawan PSMS Medan di laga terakhir mendatang poinnya sembilan. Kalau pertandingan berakhir kalah atauimbang otomatis tidak ada lagi harapan. Namun dengan raihan sembilan poin jika Laskar Mataram menang melawan PSMS Medan, PSIM tetap harus melihat hasil di laga yang lain antara Semen Padang vs Persiraja.

Jika Persiraja menang, secara otomatis juga tim yang berjuduk Laskar Rencong itu sudah dapat dipastikan lolos ke semifinal dengan koleksi 12 poin dan PSIM duduk di peringkat kedua. Sementara jika Semen Padang yang menang maka koleksi poin mereka menjadi 10 dan koleksi poin Persiraja dengan PSIM sama-sama sembilan angka. Tinggal penentuan peringkat kedua yang perlu didetailkan oleh PT LIB apakah lewat skema head to head atau selisih gol.

Jika melalui skema head to head otomatis peringkat kedua grup X akan dipegang oleh Persiraja karena merekaimbang di kandang sendiri. Namun jika melalui selisih gol, PSIM harus mencetak gol lebih dari empat gol melawan PSMS dengan catatan Persiraja juga kebobolan saat melawan Semen Padang.

Hal ini dikarenakan Persiraja sudah mencetak enam gol dan kebobolan dua gol. Sementara PSIM mencetak lima gol dengan kebobolan enam gol. Semua penjelasan itu pun baru untuk grup X saja, artinya PSIM harus menunggu hasil lain di grup yang berbeda untuk bisa lolos ke babak semifinal.

Setelah menelan hasilimbang saat menjamu tim Semen Padang beberapa waktu lalu, PSIM Jogja sudah kembali menggelar latihan rutin untuk persiapan menghadapi tim yang berjuduk Ayam Kinantan di Stadion Baharoeddin Siregar, Deli Serdang, Sabtu (3/2) mendatang.

"Hari ini latihannya *conditioning* dan kebugaran saja, sebelum berangkat ke Medan," tandas Kas Hartadi. (**ayu/din/by**)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005